



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Le 03 Octobre 2025 - Cugnaux,

À la suite du communiqué du 30 septembre dernier et des premières décisions prises concernant les incidents inacceptables survenus le week-end passé, le District Haute-Garonne de Football souhaite informer l'ensemble des clubs et acteurs du football départemental de l'évolution des dispositions prises.

Outre la mise hors compétition à titre conservatoire de l'équipe U17 du club de Bagatelle, les décisions suivantes ont été prises, afin de garantir une sécurité maximale lors des rencontres de District impliquant ce club :

- Le huis clos des rencontres seniors à domicile du club de Bagatelle
- La désignation systématique d'un délégué officiel pour accompagner et épauler le corps arbitral lors de ces matchs
- L'information des services de police et de justice concernant le placement sous surveillance particulière des rencontres à domicile du club, afin d'en assurer la sécurité.

Ces mesures exceptionnelles s'inscrivent dans la continuité de la politique de tolérance zéro face à toutes les formes de violences sur et autour des terrains.

Le District réaffirme sa détermination absolue à protéger les arbitres, observateurs, délégués, joueurs et dirigeants, et à préserver notre football départemental.

Le Président du District Haute-Garonne de Football

